Autrefois, une boulangerie.



La boulangerie de la famille Guillermou en 1936

Jusqu'en 1974 cette maison abritait l'une des deux boulangeries de Clécy.

Yves Guillermou, puis son fils René, l'ont tenue pendant plus de 40 ans.

Durant la guerre, Yves a fait fonction de maire, gérant au mieux les rapports entre l'occupant et les habitants de Clécy.

Lorsqu'il n'était pas au travail au fournil, René effectuait des tournées dans les villages des alentours, au volant de son "Tube Citroën".

En plus du pain, il vendait des graines pour les jardins, du son et de la ''recoupe'' (mélange de farine d'orge et de son) pour les animaux.



